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第６回教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 令和３年６月２２日（火）午後１時３０分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

 同 職 務 代 理 者 中 山 晴 隆 

 委 員 仲 原 直 美 

 委 員 甘 利 道 子 

 委 員 下 川 清 志 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 竹 内 紀 雄 

 学 校 教 育 課 長 三 原 信 治 

 生 涯 学 習 課 長 志 賀 一 夫 

 ス ポ ー ツ 課 平 林 政 則 

 山岳博物館副館長 鈴 木 啓 助 

 学 校 指 導 主 事 中 村 一 郎 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 柳 沢 俊 樹 

 学校教育再編係長 一 本 木 晋 

 学校教育課学校教育係長 松 倉 康 治 

 

≪開会 午後１時３０分≫ 

荒井教育長 皆さん、こんにちは。 

第６回目の定例会を始めたいと思います。 

それでは、会議録については、ただ今回覧をしていますが、よろ

しいでしょうか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、署名をお願いします。 

まず初めに教育長報告をいたします。 

 （資料に基づき説明。） 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

教育長報告は以上といたします。次に、行政報告第１号「学校に

おける事件・事故等」について報告してください。 

三原学校教育課長 

荒井教育長 

（資料に基づき説明。） 

説明が終わりました。質問、ご意見がありましたらお願いします。 
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【意見なし。】 

よろしいでしょうか。 

それでは、議事に入ります。 

議案第 28 号「大町市社会教育委員の委嘱について」の説明をお願

いします。 

志賀生涯学習課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 

 

中山教育長職務代

理者 

 

荒井教育長 

説明が終わりました。 

ご意見、ご質問がありましたらお願いします。 

委員の皆さんの年齢が大部上がってきたなという印象です。年齢

構成的には、もう少し若返りをした方がいいのではないかと感じて

います。 

他にございますか。よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

それでは次に、議案第 29 号「長野県教育委員会及び市町村教育委

員会相互の連絡調整について」提案をしてください。 

柳澤学校教育庶務

係長 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 

 

 

下川教育委員 

荒井教育長 

下川教育委員 

荒井教育長 

説明が終わりました。 

（資料に基づき補足説明。） 

ご質問やご意見ありましたらお願いします。 

 一般教職員の皆さんは、大町の校長会で決めているのですか。 

 いえ、北安曇の校長会です。 

 他地域からの異動などの調整はどうされているのですか。 

 北安曇校長会の幹事会を経て、北安曇の校長会長が県の校長会に

おいて調整を図っています。 

 他にいかがですか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

以上で議事は終わりました。 

次に、協議事項に入ります。はじめに「学校再編について」の説

明をお願いします。 

一本木学校教育再

編係長 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 

 

中山教育長職務代

理者 

 

 

荒井教育長 

説明が終わりました。 

質問やご意見がありましたら、お願いします。 

明日から始まる地区ごとの市民説明会では、まだ何も決まってい

ませんので、委員個人としての意見は控えるべきと考えます。 

〔発言なし〕 

〔全委員「了承」〕 

他にご意見等ありますか。 
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中山教育長職務代

理 

説明会では、出来るだけ多くの方のご意見や質問をいただければ

有難いと思います。 

荒井教育長 個人の意見等は来月１日からパブリックコメントでも募集をいた

します。メールやお手紙でもご意見を寄せていただくことになって

います。 

中山教育長職務代

理者 

保育園や幼稚園の保護者の皆さんにもできるだけ説明会へ参加い

ただけるよう配慮いただきたい。 

一本木学校再編係

長 

広報での案内や、先週から有線放送でのご案内をしています。ま

た、市のケーブルＴＶでも告知をしていますし、報道機関からのお

知らせもしていただいています。 

下川教育委員 サンアルプスで行った市民説明会の後、ＰＴＡ役員との懇談の中

で感想をいただきました。その内容は、市民説明会での意見や質問

はアンケートの実施の仕方などの議論が中心になってしまって残念

であったと。自分たちの子どもが新たな学校に通うのだという意見

が出しづらかったと言っていましたので、そのような方たちの意見

を聞かせていただければ有難いと思っています。 

中山教育長職務代

理者 

再編に関する今までの経過は、充分段取りを踏んできていますの

で、自信を持って説明会に臨んでいいと思います。 

甘利教育委員 そもそも、何を目的としている説明会なのかを参加者に伝えるべ

きと考えます。 

荒井教育長 そうですね。それぞれの説明会では、冒頭のあいさつできちんと

説明をいたします。 

約２年間かけてお話し合いをいただいた提案を受け、昨年度の審

議会で具体化された答申に基づいたものについて説明をするという

姿勢でいます。 

甘利教育委員 計画の全体スケジュール（案）で、小学校施設設備等の工事つい

て、誤解を与えてしまう可能性があります。 

下川教育委員 議会での一般質問にもありましたように、開校の時期については

慎重にすべきと考えます。 

荒井教育長 それでは、この計画の全体スケジュール（案）について、事務局

と相談をして、より分かり易くしたいと思いますが、いかがでしょ

うか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「了承」〕 

他に何かございますか。 

仲原教育委員 説明会での質疑・応答について、開校の時期や予算等も聞かれる

と思いますが、そもそもこの再編の話は専科教員の配置に支障を来

たすということがありましたので、そういうことを説明会でお話し、

皆さんに考えていただけるようになれば良いと考えます。 

荒井教育長 重要なことと考えます。 

説明会では様々な質問があると思います。現状で推測できる範囲
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での説明をしていきたいと思います。 

できるだけ沢山の方のご意見や質問をいただければと考えていま

す。 

他にございますか。 

下川教育委員  準備委員会の部会の件で、総務部会や安全対策部会を設けること

は非常に良いことと思います。 

 この部会のメンバーは、委員会のメンバーがそのままスライドす

るのか、別に有識者等のメンバーを集めるのか。 

一本木学校再編係

長 

下に記載のある人数は上の記載の内訳です。 

（案）の段階ではありますが、部会へは、関係する方も加わって

いただくことも想定しています。 

荒井教育長 それでは、他にございますか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「了承」〕 

次に、主幹指導主事の学校訪問が始まります。日程等について説

明をしてください。 

柳澤学校教育課庶

務係長 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「了承」〕 

次に、大北市町村教育委員会連絡協議会について、説明をしてく

ださい。 

柳澤学校教育課庶

務係長 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「了承」〕 

では、次に事務連絡をお願いします。 

柳澤学校教育課庶

務係長 

荒井教育長 

 

 

 

 

下川教育委員 

 

荒井教育長 

（資料に基づき説明。） 

 

第８回教育委員会の日程については、８月１８日（水）午前 9 時

00 分から、会場を西会議室とします。 

また、第３回総合教育会議の日程は、８月２５日（水）午前 10

時 00 分から、庁議室とします。 

よろしいでしょうか。 

 前回の総合教育会議で示された工事等の試算については、再度精

査していますか。 

 今の段階では、あくまでも概算でありますので、今後はもう少し

詳しいものをベースにして考えていきたいと思います。 

 他に何かございますか。 



- 5 - 

〔発言なし〕 

それでは、以上を持ちまして、第６回の定例会を閉会とします。 

 ご苦労様でした。 

≪閉会 午後３時３５分≫ 

 


